

## **BAB V PENUTUP**

### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab terdahulu, maka dapat di simpulkan sebagai berikut :

- a) Terdapat pengaruh positif yang signifikan pada Pengaruh Tayangan Podcast Warung Kopi "PWK" terhadap Pemenuhan Kebutuhan Hiburan di kalangan remaja Kabupaten Sleman. Hal ini menunjukkan bahwa tayangan podcast PWK memberikan kontribusi yang berarti dalam meningkatkan kebutuhan hiburan remaja di daerah tersebut. Pengaruh positif ini berarti bahwa semakin sering remaja menonton tayangan podcast PWK, semakin terpenuhi pula kebutuhan mereka akan hiburan.
- b) Hasil pengujian hipotesis penelitian ini menunjukkan bahwa pengaruh program podcast Warung Kopi berpengaruh positif terhadap pemenuhan kebutuhan hiburan remaja di Kabupaten Sleman. Artinya, dengan semakin besarnya pengaruh mendengarkan podcast Warung Kopi, pemenuhan kebutuhan hiburan akan meningkat di kalangan remaja di Kabupaten Sleman. Hasil tersebut menunjukkan bahwa berbagai efek dari program podcast Warung Kopi berperan penting dalam upaya meningkatkan pemenuhan kebutuhan hiburan remaja di Kabupaten Sleman. Dalam konteks ini, efek-efek yang dimaksud meliputi berbagai

konten yang disajikan dalam podcast yang mampu menarik minat dan perhatian remaja, serta memberikan pengalaman hiburan yang menyenangkan dan bermakna. Dengan demikian, podcast Warung Kopi tidak hanya berfungsi sebagai media informasi, tetapi juga sebagai sarana hiburan yang efektif bagi remaja di Kabupaten Sleman. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa program podcast Warung Kopi memiliki dampak yang signifikan dan positif dalam memenuhi kebutuhan hiburan remaja, sehingga dapat menjadi salah satu alternatif hiburan yang bermanfaat dan layak untuk dikembangkan lebih lanjut.

## **5.2. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian diatas, maka dapat disampaikan saran sebagai berikut :

### **5.2.1 Podcast Warung Kopi ( HAS Creative)**

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa Pengaruh Tayangan Podcast Warung Kopi berpengaruh pada Pemenuhan Kebutuhan Hiburan Dikalangan Remaja Kabupaten Sleman. Dengan demikian, Produksi konten Podcast Warung Kopi dapat lebih ditingkatkan lagi melalui kekreativitasan, dan juga konsistensi dalam memberikan hiburan kepada pendengar setia Podcast Warung Kopi dengan menghasilkan kualitas konten yang semakin bagus dan berkualitas untuk para pendengar podcast.

### **5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Untuk penelitian selanjutnya, penulis menyarankan untuk menggali dan mencari faktor-faktor lain yang mempengaruhi Pemenuhan Kebutuhan Hiburan dari variabel yang sudah diteliti. Selain itu, perlu juga untuk diteliti faktor-faktor lanjutan dari Pengaruh Tayangan Podcast. Dengan demikian, dapat diidentifikasi aspek-aspek apa saja yang dapat menunjukkan dampak dari penayangan podcast tersebut.

Selain itu, penulis juga menyarankan untuk memeriksa dampak jangka panjang dari mendengarkan podcast terhadap kesejahteraan emosional dan sosial remaja. Penelitian yang lebih dalam tentang konten podcast, seperti genre, topik yang dibahas, dan kualitas penyajian, dapat memberikan wawasan lebih lanjut tentang aspek mana yang paling

berpengaruh dalam memenuhi kebutuhan hiburan. Dengan demikian, hasil penelitian akan lebih komprehensif dan dapat memberikan rekomendasi yang lebih akurat bagi pengembangan program hiburan yang lebih efektif bagi remaja di Kabupaten Sleman dan mungkin juga di daerah lain